## Tómbola solidaria para la restauración de las puertas y la fachada del Templo Santa Marina de Cañaveral

La comunidad de Cañaveral se moviliza para preservar su patrimonio histórico y cultural con la organización de una **Tómbola Solidaria**, cuya recaudación estará destinada a sufragar los gastos de la restauración de las puertas y la fachada del Templo Santa Marina.

## Un esfuerzo compartido por el patrimonio

Hasta la fecha, se han recaudado 9155 €, de los cuales 5000 € han sido donados por la Fundación Nuestra Señora de Lourdes y 4155 € provienen de la generosidad de los vecinos y vecinas del pueblo. Sin embargo, el coste total de la restauración asciende a 15.100 €, por lo que queda un déficit de 5945 €.

## Detalles de la tómbola

La tómbola, que se celebrará durante el **fin de semana del 3 al 5 de enero de 2025**, contará con **regalos en especie** donados por los habitantes de Cañaveral. Estos regalos serán sorteados mediante participaciones, cuyo número estará asociado a los artículos expuestos en las estanterías de la tómbola.

La recogida de regalos se realizará en la sacristía del templo parroquial antes o después de las misas, hasta el 3 de enero de 2025.

Los jóvenes del pueblo, entre ellos, algunas peñas como la del Disloke o la de 20 de Copas ayudarán a vender los boletos y mantener abierta la tómbola.

## Una llamada a la solidaridad

La Parroquia de Santa Marina hace una llamada a todos los cañaveraliegos y cañaveralegas para que se unan a esta iniciativa. Este proyecto no solo busca embellecer el templo, sino preservar un símbolo de fe y unión comunitaria, que representa nuestra historia y nuestras raíces.

Cada boleto comprado o regalo donado será un paso más hacia la consecución del objetivo: pagar la operación de restaurar las puertas y la fachada del templo para que luzcan con todo su esplendor, como un legado para las generaciones venideras.

¡Participa, dona y forma parte de este esfuerzo colectivo! Juntos, podemos mantener vivo nuestro patrimonio y nuestra historia.